

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 26 octobre 2023

Hommage à trois femmes engagées pour les médiathèques de l'Eurométropole

En 2022, dans le double contexte de préfiguration de la Médiathèque Nord et de la labélisation de *Strasbourg Capitale mondiale du livre de l'UNESCO 2024*, une démarche de dénomination a été lancée pour les trois médiathèques eurométropolitaines. L'ambition était de leur donner une incarnation forte.

Ainsi, habitant·es et usager·es des Médiathèques ont été invité·es à participer à travers un vote en ligne conduit à l'automne 2022 pour choisir les noms de leurs médiathèques.

En tout, 1 851 personnes ont participé. Cet exercice de participation citoyenne inédit montre l'attachement des habitant·es pour la culture et leurs médiathèques :

- la Médiathèque Sud à Illkirch-Graffenstaden est ainsi dénommée **Médiathèque Simone Veil**
- la Médiathèque Ouest à Lingolsheim est ainsi dénommée **Médiathèque Gisèle Halimi**
- la Médiathèque Nord à Schiltigheim est ainsi dénommée **Médiathèque Frida Kahlo**

Pour inscrire durablement ces nouvelles dénominations, sont proposés plusieurs rendez-vous en lien avec le parcours de ces trois femmes engagées.

- « Portraits de femme », ateliers d'illustration avec Claire Caillebotte, le samedi 4 novembre à 10h à la médiathèque Simone Veil et le mercredi 8 novembre, à 10h à la médiathèque Gisèle Halimi
- « Une farouche liberté »: exposition issue du roman graphique, médiathèque Gisèle Halimi
- « Simone Veil, l'immortelle », exposition issue du roman graphique, médiathèque Simone Veil

Un temps inaugural de ces nouvelles dénominations est proposé le samedi 4 novembre à la Médiathèque Simone Veil à 10h et à la Médiathèque Gisèle Halimi à 11h30, en présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, et **Murielle Fabre**, vice-présidente de l'Eurométropole en charge de l'action culturelle métropolitaine, lecture publique, cinéma et audiovisuel.

La Médiathèque Frida Kahlo finit de se préparer à l'accueil du public, pour une ouverture prochaine qui s'accompagnera de nombreux rendez-vous festifs autour de la figure de Frida Kahlo. Plus d'informations à venir sur mediatheques.strasbourg.eu